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2018年度第5回教育研究審議会議事録  

 

日 時   2019年2月20日（水）10:40～11:27 

 

 

 

 

場 所   大学院棟 中会議室  

出席者  香取議長、河野委員、花田委員、藤井委員、山科委員、香取（真）委員、 

木立委員、藤沼委員、 

 

【会議概要】 

定足数  

 

【審議】  

案件①  

 

 

 

案件②  

 

 

 

 

案件③  

 

 

 

 

案件④  

 

 

 

 

 

案件⑤  

 

 

○定款第23条により成立    

 

 

 教育担当特別教授の採用・再任について 

○香取委員（学長）から、資料に基づき、説明があった。 

○審議の結果、原案どおり承認された。 

 

 学部長予定者について 

○香取委員（学長）から、資料に基づき、説明があった。 

○学部長予定者は神山教授である旨の報告があった。 

○審議の結果、原案どおり承認された。 

 

 研究科長予定者について 

○香取委員（学長）から、資料に基づき、説明があった。 

○研究科長予定者は藤井教授である旨の報告があった。 

○審議の結果、原案どおり承認された。 

 

 教員の採用に係る業績審査結果について 

○河野委員（学部長）から、資料に基づき、説明があった。 

○応募者5名について審査を行った結果、「適合者なし」であった旨の説明

があった。 

○審議の結果、原案どおり承認された。 

 

 青森公立大学学則の一部変更について 

○教務・学生ＴＬから、資料に基づき、説明があった。 

○審議の結果、原案どおり承認された。 
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案件⑥  

 

 

 

案件⑦  

 

 

 

 

 

報告①  

 

 

報告②  

 

 

 

その他  

 

 青森公立大学大学院履修規程の一部を改正する規程の制定について 

○教務・学生ＴＬから、資料に基づき、説明があった。 

○審議の結果、原案どおり承認された。 

 

 大学院活性化プロジェクトの実施について 

○香取委員（学長）から、研究科教授会で意見を聴取したい旨の説明が 

あった。 

○審議の結果、原案どおり承認された。 

 

 

 2019年度大学院科目担当に係る業績評価結果について 

○河野委員（研究科長）から、資料に基づき、報告があった。 

 

 2018年度卒業予定者の就職内定状況について 

○河野委員（学部長）から、資料に基づき、報告があった。 

 

 

○木立委員から、入試パンフレットに掲載する高校のブランドを戦略的に

工夫すべきでないかとの意見があった。 

 

 

 


